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一台湾の陳水荊・次期総統は

一一目、台北市内で村上正邦

一・自民党書院議員会長らと

一会醗し、臼本の企業連合が

一台湾新幹綜の車両システム

一の受注を内定したことにつ

一いて「日本と台湾の協力は

二これからだが、日本政府は

こまだ積極的な態度ではな

一い。国会や民間だけの力で

’一は足りず、日本政府の支援

ニが必要だ」と述べた。日本

一の政府系金融機関である国

ニ際協力銀行による低利融資

一の条件などをめぐり、日本

一一政府の後抑しを求め
た発留

一とみられる。
一陳氏は、二十日の総辞凶

ニ任式に村上氏ら与
小山鴎

ニ出席するよう要紡しき。
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自民党の村上正
邦参院議員

会長らは一日、
台北市の総

統府で李登師総統と会談し

た。李総統の訪日問題児閲

こして、村上氏ば4申国は非

ι一常に的戒している。訪日を

二一盛制したいが、そういう状

＝況ではない」と述べ、訪日

二要指そ見送った。李氏も

二「それは分かっている」と

ニ答えた。李民は、総統追任

二後の今秋広訪日したいとの

こ窓向を一示し、村上氏や東京

一都の石原慎太郎知耶らが受

』一け入れ準備を進めようとし

とたが、中国が反発していた。

李総統訪日要請せず　朝日新聞-2000.05.02


